



# 「Let's go chu.」 ～つなげ！絆と笑顔のバトン～

校長 大地本央仁

## 「原因と目的」どっちが大切？

1学期の終業式に夏休みや2学期に様々なことに挑戦する皆さんに向けて、2学期の始業式には、2学期を充実したものにしてほしいという思いを込めてお話をしました。その一部を紹介します。

### \*\*\*\*\*<1学期終業式>\*\*\*\*\*

1学期は様々なことにチャレンジしてきたと思います。チャレンジすれば、たまには行き詰まることもあるかもしれません。そんな時、原因を探ることは大切ですが、そこだけになるとしんどくなります。

そんな時は、ダメだったと思ったことを一旦忘れて、目的が何だったかを確認しましょう。

### \*\*\*\*\*<2学期始業式>\*\*\*\*\*

2学期は、皆さんの学びの成果を発揮できるたくさんの行事や体験学習があります。

ぜひ、それぞれの活動に目的をもって“挑戦してみてください”。

原因は、自分の人生を左右するものではなく、結果の説明にすぎません。

一方、目的は、自分の人生を左右するものであり、自分で創り出すものです。

\*\*\*\*\*

## PTA環境整備

去る8月20日(日)に、PTAによる環境整備がありました。本年度は、全校生徒を含めての実施をすることができました。お陰様で、2学期を気持ちよく迎えることができました。

大変、ありがとうございました。

## 少年の主張江津市大会

9月1日(金)、桜江総合センターにおいて、少年の主張江津市大会が開催されました。本校からは、3年生の館下美郷さんと1年生の植田優美さんが代表として参加しました。

館下さんは、「私の住む町」と題して、ふるさとの人の魅力について、植田さんは、「リユースランドセル」と題して、SDGsの視点から自分が役に立てることについて、堂々と発表していました。

## 体育祭「Let's go chu.」

～つなげ！絆と笑顔のバトン～

前日まで心配していた雨が嘘のように晴れに変わり、9月9日(土)に令和5年度江津中学校体育祭を開催することができました。

多くの保護者の皆様方には、ご臨席を賜り、大変ありがとうございました。

開会式において一言あいさつをさせていただきましたが、スローガンどおりの充実した体育祭でした。



\*\*\*\*\*

本年度の体育祭は、「Let's go chu」～つなげ！絆と笑顔のバトン～というスローガンを掲げて企画しました。

私たちは、人と人とのつながりが大切だということを、ここ数年で痛感しています。この困難な時期を乗り越えてきました。クラスメイトが協力している姿には、みんなと一緒にという意味がある”Let's go”にも込められているのではないかと思います。

また、“絆と笑顔のバトン”は、応援練習で先輩が、優しく後輩に教える姿をみるかぎり、確実に渡っています。バトンを受け取った人がさらにバトンを渡し、みんなの幸せが続くように、江中から「ウェルビーイング」を広めていってほしいと思います。